

Informe Semanal

Coyuntura minera: foco local

27 de Marzo de 2024

5 de Abril de 2024

Dirección Nacional de Promoción y Economía Minera
Subsecretaría de Desarrollo Minero

Equipo de Trabajo

Dirección Nacional de Promoción y Economía Minera

Lic. Jorge Matías González

Lic. Melisa Eyraz



Ministerio
de Economía
República Argentina

Secretaría
de Minería

SEMANA 27/03/24 - 05/04/24

Novedades en proyectos y operaciones nacionales¹

Estado del proyecto:

- Producción
- Construcción
- Etapas Avanzadas: Eval. Económica Preliminar, Prefactibilidad y Factibilidad
- Etapas Iniciales: Exploración Inicial y Avanzada
- Cierre o Mantenimiento

03/04/24

Blue Sky Uranium Corp.

La compañía ha presentado un informe técnico respaldando la Evaluación Económica Preliminar (PEA) independiente para el Depósito Ivana en el Proyecto de Uranio-Vanadio Amarillo Grande en Rio Negro. Esta PEA actualizada incluye una nueva estimación de recursos minerales, con aproximadamente el 80% de los recursos clasificados como Indicados. La evaluación demuestra una economía sólida para una operación minera superficial con una producción proyectada de uranio y vanadio durante 11 años. [Más Información](#)

02/04/24

Sable Resources Ltd.

La empresa ha informado una exitosa actualización de su temporada de exploración de campo 2023-2024 en el Proyecto Don Julio en San Juan. Con una inversión de US\$1,2 millones, se recolectaron 507 muestras de roca y 628 muestras de suelo, revelando interesantes anomalías que sugieren una extensión de la mineralización conocida hacia el NO en profundidad. Se realizaron estudios detallados de mapeo estructural y geológico, identificando zonas objetivo prometedoras para futuras perforaciones. Además, se descubrieron dos nuevas anomalías de cargabilidad, ampliando significativamente el tamaño del sistema hidrotermal. El Dr. Rubén Padilla, presidente y director ejecutivo de Sable, destacó el progreso realizado y anunció planes para la próxima campaña de perforación, enfocándose en cuatro potenciales centros de pórfido en el área del proyecto. [Más Información](#)

28/03/24

Aldebaran Resources Inc.

La firma ha anunciado la expansión de la mineralización conocida en su proyecto Altar en San Juan, tras los resultados de cinco perforaciones realizadas durante la campaña 2023-2024. Los pozos, diseñados para explorar los bordes de la mineralización conocida y expandir la huella mineralizada dentro del proyecto, han tenido éxito en ampliar significativamente la zona mineralizada. Destacan los hallazgos de pozos como ALD-24-235 y ALD-24-239, que revelaron extensiones considerables de mineralización a diversas profundidades. John Black, CEO de Aldebaran, destaca la importancia de estas perforaciones para una futura actualización de recursos. [Más Información](#)

27/03/24

Lake Resources

La compañía ha presentado la Evaluación de Impacto Ambiental (EIA) para la primera fase de producción del proyecto de litio Kachi en Catamarca. La evaluación se basa en el Estudio de Factibilidad Definitivo presentado en diciembre pasado. En este sentido, el plan de desarrollo de Kachi busca minimizar el consumo de agua dulce y mantener el sistema hidrogeológico cercano a las condiciones naturales adoptando un enfoque innovador para la extracción de salmuera de litio y utilizando una tecnología alternativa que reduce significativamente el consumo de agua y minimiza la producción de residuos sólidos. El CEO de Lake Resources, David Dickson, enfatizó el compromiso de la empresa con la sostenibilidad y el desarrollo económico de Catamarca. [Más Información](#)

27/03/24

AbraSilver

La empresa ha anunciado el Estudio de Prefactibilidad (PFS) para su proyecto de plata y oro Diablillos en Salta. Se espera una producción sustancial de plata y oro a lo largo de la vida útil de la mina, con un bajo Costo de Sostenimiento Total (AISC) promedio de US\$12,40 por onza AgEq. Diablillos cuenta con Reservas Minerales Probadas y Probables de 210 millones de onzas de plata equivalente, lo que garantiza una producción constante y sostenible de metales preciosos. El presidente y CEO, John Miniotis, destacó la solidez económica del proyecto y la posibilidad de mejorar aún más su economía mediante la identificación de oportunidades de optimización. [Más Información](#)

¹Las novedades aquí incluidas son aquellas que, desde un criterio técnico, son consideradas relevantes siendo la fecha de corte semanal la del envío de este reporte. Las novedades incluyen hechos que puedan significar avances o postergaciones en el desarrollo de la cartera local y en el inicio productivo de proyectos mineros argentinos en todas sus etapas. La fuente de la información son publicaciones oficiales de las compañías operadoras disponibles al cierre de esta edición y la veracidad de los datos es exclusiva responsabilidad de las mismas. La escala de colores ubica al proyecto en la etapa de avance técnico en que se encuentra según lo declarado por las propias compañías en sus reportes públicos.

SEMANA 27/03/24 - 05/04/24

Novedades en proyectos y operaciones regionales²

04/04/24

CopperEx Resources



La compañía ha adjudicado un contrato de perforación para su proyecto Exploradora Norte en el norte de Chile, con aproximadamente 1.250 metros de perforación planeados en el objetivo Franja del Oro. Este objetivo forma parte de una extensa zona mineralizada de oro en sedimentos estructurales, con resultados históricos prometedores. CopperEx ha ampliado la huella mineralizada de oro de este objetivo a aproximadamente 15 kilómetros de longitud. En este sentido, Dave Prins, presidente y director ejecutivo de CopperEx, expresó su entusiasmo por este contrato y la próxima publicación de los resultados del programa de perforación en el objetivo Franja del Oro. [Más Información](#)

01/04/24

Bocana Resources Corp



La empresa ha firmado un acuerdo de Carta de Intención vinculante para adquirir la totalidad de las acciones en circulación de Empresa Minera Inti Raymi SA, propietaria del proyecto Kori Pakaska en Bolivia. La posible adquisición representa un hito importante para Bocana y se espera que añada un gran valor a la empresa. Tim Turner, CEO de Bocana, expresó entusiasmo por la oportunidad de pasar a la fase de producción y procesamiento, generando un flujo de caja significativo mediante el reprocesamiento de relaves y vertederos de baja ley con reservas históricas remanentes. [Más Información](#)

01/04/24

Resouro Strategic Metals Inc



La firma ha proporcionado una actualización sobre el proyecto Tiros Rare Earths and Titanium en Brasil, destacando los resultados de la perforación de definición de recursos y exploración regional. Los resultados muestran consistencia en las leyes y espesor del yacimiento en el bloque central de Tiros, con altas leyes de TiO₂ y TREO. Los últimos hallazgos reafirman la alta consistencia a lo largo de una extensión de más de 60 km, lo que sugiere un yacimiento homogéneo. Chris Eager, CEO de Resouro, expresó optimismo sobre los resultados, señalando que ayudarán a estimar un recurso Maiden JORC para Tiros Central y destacando el potencial de alto grado y tamaño masivo del proyecto Tiros en su conjunto. [Más Información](#)

Novedades en proyectos y operaciones del resto del mundo

05/04/24

Kingsmen Resources Ltd.



La empresa ha proporcionado una actualización sobre el análisis de elementos en su proyecto Las Coloradas en Chihuahua, México, mostrando valores alentadores de plata y equivalentes de plata, con mineralización de alta ley que probablemente continúe a profundidades. El sistema de estructura/veta se extiende aproximadamente 1,7 km. Kingsmen planea explorar sistemáticamente el área para identificar nuevas áreas de mineralización y objetivos para futuras perforaciones. Scott Emerson, presidente de Kingsmen Resources, destacó el potencial de mineralización significativa en el proyecto Las Coloradas. [Más Información](#)

04/04/24

Renforth Resources Inc.



La firma ha completado con éxito pruebas iniciales de oro, platino y paladio en núcleos de perforación de la zona Victoria Multi Metals, Quebec, Canadá. Los resultados positivos muestran un aumento notable en los valores de Ni Eq y/o Zn Eq en cada caso. La empresa continuará las pruebas de Au/Pt/Pd en varias ubicaciones y litologías en la zona Victoria para comprender mejor la mineralización de PGE (elementos del grupo del platino). Nicole Brewster, presidenta y directora ejecutiva de Renforth, resalta la importancia de estos metales valiosos y su impacto positivo en el valor general del material mineralizado. [Más Información](#)

02/04/24

C2C Metals Corp.



La compañía ha adquirido su segundo proyecto de uranio en Estados Unidos, Blue Jay, ubicado en Utah. Este proyecto fue identificado y perforado por URADCO en 1981, estableciendo un recurso histórico. La propiedad comprende 28 concesiones minerales que cubren alrededor de 560 acres. Chris Huggins, director ejecutivo de C2C enfatiza el potencial de exploración que ofrece la mineralización del proyecto. [Más Información](#)

² Las novedades aquí incluidas son aquellas que, desde un criterio técnico, son consideradas relevantes siendo la fecha de corte semanal la del envío de este reporte. Las novedades incluyen hechos que puedan significar avances o postergaciones en el desarrollo de la cartera local y en el inicio productivo de proyectos mineros argentinos en todas sus etapas. La fuente de la información son publicaciones oficiales de las compañías operadoras disponibles al cierre de esta edición y la veracidad de los datos es exclusiva responsabilidad de las mismas. La escala de colores ubica al proyecto en la etapa de avance técnico en que se encuentra según lo declarado por las propias compañías en sus reportes públicos.